

## COMMISSION ECONOMIQUE MIXTE CANADA-FRANCE

### DECLARATION CONJOINTE

La septième session de la Commission économique mixte Canada-France a eu lieu à Paris le 19 octobre 1989.

La délégation canadienne était présidée par M. John C. Crosbie et la délégation française par M. Jean-Marie Rausch, ministre du Commerce extérieur.

Les deux parties se sont félicitées des progrès intervenus dans la coopération économique, commerciale, industrielle, scientifique et technologique depuis la dernière session de la Commission et par suite de l'Accord de coopération économique et industrielle signé à Ottawa le 15 janvier 1987.

Les deux parties ont notamment souligné l'excellent climat créé par les visites d'Etat du Président Mitterrand en 1987 et du Gouverneur général, Mme Jeanne Sauvé, en 1988 et la visite du Premier ministre Brian Mulroney dans le cadre de la célébration du bicentenaire de la Révolution française. En outre, les visites en France des Premiers ministres du Québec, de l'Ontario et du Nouveau-Brunswick ont contribué à élargir les perspectives de coopération économique entre les deux pays. Les deux parties estiment que la visite du Premier ministre français envisagée en 1990 au Canada confirmera cette détermination commune.

Les deux parties ont commenté la situation économique de chacun des deux pays. Elles ont en outre exposé les grandes lignes de leurs politiques économiques respectives, en particulier dans le cadre de l'application de l'Accord de libre-échange entre les Etats-Unis et le Canada et de l'avènement du marché unique de 1992.

Les deux ministres ont évoqué les négociations de l'Uruguay Round et ont souhaité qu'elles aboutissent à un accord global et équilibré.

Les deux parties ont noté avec satisfaction l'accroissement sensible des échanges commerciaux réalisés entre les deux pays depuis deux ans.

Elles se sont réjouies de l'essor de la coopération dans plusieurs domaines, notamment dans le secteur de l'aéronautique. La partie française a constaté que les mesures de restrictions budgétaires annoncées au Canada n'ont pas permis de donner pleine